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Conselho Fiscal 

Ata 013/2024 

Aos dezessete de dezembro de dois mil e vinte quatro, a 08h0Omin horas, 
reuniram-se na sede do IPSSQ, os membros Titulares do Conselho Fiscal do 
1PSSQ, conforme decreto N° 129/2021. A Reunido presidida por Joelba Ferreira 
Gomes, presidente do Conselho, com participação do Sr.  Robson  Luis  Celli  
controlador Interno do Instituto e com a presença abaixo elencadas. Dando inicio 
com análise dos balancetes Orçamentários da Receita e da Despesa, bem como os 
demais relatórios exigidos pela Legislação vigente do Conselho na  LC  092/2023, 
Art.36, § 4°. Balancete Orçamentário do Mês de Outubro de 2024 comparativo da 
despesa autorizada/realizada 01/11/2024 até 30/11/2024 empenhado R$: 
402.931,45 (quatrocentos dois mil, novecentos trinta um reais e quarenta cinco 
centavos) liquidado R$ 418.374,22 (quatrocentos dezoito mil, trezentos setenta 
quatro reais e vinte dois centavos) e pago R$ 418.340,50 (quatrocentos dezoito 
mil, trezentos quarenta reais e cinquenta centavos). Após a explanação dos dados 
pelo Controlador Interno e esclarecimentos pertinentes ao conteúdo apresentado, 
Diretor Presidente informou o retorno dos investimentos do Ines novembro na 
porcentagem -0,02%, o Conselho Fiscal deliberou sobre Parecer do Comitê de 
Investimento onde foram apresentados os percentuais aplicados em cada segmento 
conforme a Política Investimento de 2024, com base no mês de Novembro de 
2024. Por fim, o Conselho Fiscal APROVA a execução orçamentária no mês de 
novembro de 2024, aprovação, parecer do comitê de investimento. A palavra foi 
concedida àqueles que dela quisessem fazer uso e, não existindo manifestações, o 
presidente encenou a reunido, lavrada na presente ata, lido este instrumento e 
assinam. 
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